



Santiago, 18 de enero de 2019.

A la Familia del Calama:

Querida Familia,

En nombre de la Central de Asesores queríamos agradecer al matrimonio de **Eugenia Saavedra y Luis Cerezo**, por su servicio como coordinadores de la Familia del Calama. Durante estos años han sido instrumentos de animación y comunión, con un gran espíritu de servicio y entrega en lo grande y en lo pequeño. Como matrimonio fueron reflejo del valor de la complementariedad, del trabajo comprometido, de la fidelidad y ofrecimiento en lo favorable y en lo adverso, especialmente cuando la salud de Luis requirió mayor cuidado. ¡Gracias Luis por tanto ofrecimiento!

Con el mismo sentimiento de gratitud, nos alegra la disponibilidad de la nueva coordinadora: la señora **Rossana Araya**, quien asume la tarea para los próximos dos años. Su disponibilidad para la tarea que se le ha encomendado, su fidelidad a la Alianza y su cercanía al Padre Fundador, junto a su capacidad de gestar familia y su compromiso eclesial, serán de gran ayuda para esta etapa en que como Iglesia y Movimiento necesitamos fortalecer nuestros vínculos, ser Familia y renovar nuestra misión, al servicio de esta hora y tiempo que nos toca vivir.

Finalmente, nuestra gratitud a todos los que conforman la Familia de Calama, invitándolos a renovar nuestra Alianza al servicio de la Misión de Schoenstatt y de la Iglesia en esa zona del Norte Grande, marcada por la dureza del desierto, la belleza del paisaje, por sus recursos naturales, por la fortaleza de sus habitantes y la riqueza de sus tradiciones ancestrales.

Les bendice, P. Juan Pablo Rovegno M.

Dirección Nacional del Movimiento